



An die Vertreter der Presse

PRESSEBERICHT

zur 61. öffentlichen Sitzung des Stadtrates vom 27.03.2019.

In dieser Sitzung beschäftigte sich der Stadtrat mit der Weiterentwicklung des geplanten Gewerbegebiets in Hergersbach. Er befürwortete sowohl die Entwicklung eines Mischgebiets in Anbindung an Hergersbach als auch die Entwicklung der Flächen für produzierende Gewerbebetrieb mit einer Mindestgröße von 3 ha. Die Verwaltung wurde beauftragt ein Gesamtkonzept für die Gewerbegebietsentwicklung zu erstellen, sowie die erforderliche Projektentwicklung durchzuführen.

Darüber hinaus stimmte der Stadtrat diversen Bauanträgen zu.